



Communiqué de presse

3 novembre 2023

Inauguration du clocher du Christ-Roi

Le clocher de l'église du Christ-Roi de Cormeilles-en-Parisis sera inauguré le dimanche 26 novembre à 10.30.

Ce clocher était une promesse de l'évêque et du curé, Mgr Riocreux et le P. Eric Delamarre, à la fin de la construction de la nouvelle église du Christ Roi en 2007. Promesse finalisée sous la mission du P. Jean-Eudes Gilbert. Le projet de construction du clocher, lancé par le P. Thierry Butor et confié à l'architecte Bruno Gelis, a été entièrement financé par des dons paroissiaux, pour un montant d'environ 160 000 €.

Le clocher est prévu pour recevoir 3 cloches :

- La cloche de l'ancienne chapelle qui se trouvait sur l'emplacement de la nouvelle église. Prénommée Jehanne, elle date de 1762 et vient du hameau de Rhus dans le Val d'Oise. La paroisse l'a achetée en 1945 pour l'installer dans la chapelle construite dans les années 50 et l'a restaurée en 2023.
- Une nouvelle cloche, bénie le 11 juin 2023 par Mgr Lalanne, Evêque de Pontoise, et baptisée Marie-Elisabeth, en référence au nom de religieuse de Jeanne de Wavrechin qui a fondé une communauté bénédictine à Cormeilles-en-Parisis en 1924. Cette communauté s'est par la suite installée à l'abbaye du Bec Hellouin, dans l'Eure, en 1948. La cloche a été fondue par la Fonderie Havard à Villedieu-les-Poêles, dans la Manche et ses parrains sont 2 paroissiens particulièrement actifs, Claude Beyls et Sylvie Quagliaro.
- Une 3^{ème} cloche est prévue ultérieurement.

Ce clocher symbolise le rassemblement de la communauté chrétienne. Les cloches sonneront toutes les demi-heures de 8h à 22h, ainsi que pour les offices. Elles sonneront également les heures de la Nation, pour témoigner que la communauté chrétienne porte la société française dans la prière, pour des événements heureux ou malheureux, comme en 2015 lorsque les cloches des églises de France ont sonné le glas à la suite des attentats.

L'inauguration du clocher témoigne du dynamisme de la vie locale à Cormeilles-en-Parisis et en particulier d'une paroisse engagée qui a le désir de répondre à l'appel du Pape à devenir missionnaire.

... / ...

14 bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com



A propos de la Paroisse de Cormeilles - La Frette

Recouvrant les villes de Cormeilles-en-Parisis et La Frette sur Seine, la paroisse de Cormeilles - La Frette rassemble plus de 28 000 habitants. Elle dispose de 3 églises sur ce territoire, avec 3 histoires très différentes et des architectures très variées : l'église St-Martin et l'église du Christ-Roi à Cormeilles-en-Parisis, et l'église St-Nicolas de La Frette-sur-Seine.

Contact

Marie-Laure Pellet, marielaurepellet@gmail.com, 0664796271

14 bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com